

今宿こそだてサロン

11月7日(月)10時～自治会館2階でこそだてサロンが開催されました。オカリナとヘルマンハープでの”アンパンマンのマーチ”、”犬のおまわりさん”、”ぞうさん”、”きらきら星”などの演奏があり、子供たちは興味深く楽しそうに聞いていました。



心と心をつなぐあいさつ運動

11月1日(月)本年度2回目の「心と心をつなぐあいさつ運動」を役員12名の参加により中山道今宿交差点と新中山道交差点でおこないました。朝の通勤通学の方々と「おはようございます」の挨拶を交わしました。



お知らせ：12月11日案内川清掃

9時よりおこないます。今回の担当は経田班、ソロの木班、明日香班、ポポラート班、コモンライフABC班です。軍手をお持ちください。

今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。まず「今宿自治会だより」と入力し検索下さい。

防犯パトロール

11月11日(金)、25日(金)19時～19時30分、自治会役員と有志で防犯パトロールをおこないました。11日は8名、25日は12名が参加しました。両日とも比較的穏やかな天候でした。



自転車マナーUP運動

11月1日(火)および15日(火)、7時30分～8時まで、新中山道交差点で自転車マナーUP運動をおこないました。1日は雨模様でしたが傘さし運転はなく生徒さんは雨合羽で颯爽と通学されていました。15日は今シーズンで一番寒い朝でしたが皆さん元気で通勤通学する姿はさわやかでした。



新嘗祭

11月23日(水祝)農業委員会主催の新嘗祭が樹下神社で執り行われました。今年の収穫を八百万の神に感謝する催しです。大宝神社の新井宮司様により祝詞が奏されました。



守山市湖岸清掃活動

11月12日(土)8時～赤野井湾周辺の清掃活動に今井、永田平、滝澤の3名が参加。ゴミの絶対量は僅かでしたがあと数年でマイクロプラスチックになりそうなプラスチック片が幾つも見つかりました。

